

ORDEN DEL COMANDO GENERAL DEL EJÉRCITO N° 11.559

Para su conocimiento y demás efectos, se hace saber al Ejército.

Montevideo, 18 de Mayo de 2024.

PALABRAS DEL Sr. CDTE. EN JEFE DEL EJÉRCITO CON MOTIVO DEL HOMENAJE A LOS SOLDADOS ASESINADOS EN EL CUMPLIMIENTO DEL DEBER

El 18 de mayo de 1972, encontrándose nuestro país en estado de Guerra Interno declarado por el Parlamento Nacional y a pocos metros de donde hoy nos encontramos, fueron asesinados por el Movimiento de Liberación Nacional-Tupamaros, cuatro Soldados del Ejército Nacional, mientras custodiaban el domicilio del entonces Cte. en Jefe del Ejército, General Florencio Gravina. Eran ellos cuatro jóvenes que habían llegado desde el interior del país con muchos proyectos, ilusiones y deseos de superación:

- Sdo.1ª GAUDENCIO NÚÑEZ SANTIAGO, de 26 años de edad, nacido en el Departamento de Artigas el 30 de diciembre de 1945; prestaba servicios en el Batallón de Infantería N°13, siendo integrante de la Compañía de Transporte. El luto embargó no solamente a los integrantes de la Unidad, sino también a sus Señores padres don Ifran Núñez y doña Petrona Santiago, a su Señora esposa doña Teresita González y a su hijo Eulalio Núñez, que en ese entonces tenía 2 años de edad.
- Sdo.1ª JESÚS FERREIRA ESCOBAL, de 21 años de edad, nacido en el Departamento de Artigas el 29 de setiembre de 1950, el que también prestaba servicios en el Batallón de Infantería N°13, Compañía Fusileros. Lamentaron profundamente la pérdida sus Señores padres don Ventura Ferreira y doña Manuela Escobal junto con los demás integrantes de la Compañía de Fusileros.

- Sdo.1ª SAÚL CORREA DÍAZ, de 21 años de edad, nacido en el Departamento de Rivera el 25 octubre de 1950, prestaba servicios en el Batallón de Infantería N°13, siendo en su caso integrante de la Compañía de Tanques; su lúgubre partida fue lamentada por éstos, junto a su Padre don Hilario Correa y a su Señora madre, doña Olga Díaz (y)
- Sdo.1ª OSIRIS NÚÑEZ SILVA, de 26 años de edad, nacido en el Departamento de Tacuarembó el 28 de febrero de 1946, prestaba servicios en el Batallón de Infantería N°13, siendo también integrante de la Compañía de Tanques; sufrieron su pérdida junto a los demás integrantes del Batallón, sus Señores padres don Ceferino Núñez y doña Herminda Silva.
- Los restos mortales de los cuatros Soldados asesinados recibieron sepultura en sus respectivas ciudades natales.

El Ejército Nacional rinde en este acto, un profundo y sentido homenaje a sus soldados caídos en el cumplimiento del deber y a sus familias; hace votos para que su sangre, así como la de todos aquellos que ofrendaron la vida por su Patria, no se haya derramado en vano, y que constituya el cimiento que permita sellar definitivamente la concordia entre los orientales, haciendo realidad la voluntad del Padre de la Patria, de que “nada sea capaz de contrariar nuestra unión y en lo sucesivo solo se vea entre nosotros una gran familia de hermanos”.

El Comandante en Jefe del Ejército

General del Ejército

MARIO R. STEVENAZZI